

Vaya con el arzobispo de Oviedo: investigado por estafa

Escrito por peseta - 14/11/2016 09:20

Vaya tela...

La hermana Laura es una monja chilena que lleva media vida en Barcelona. No lleva velo pero sí crucifijo al cuello. Junto a ella viven otras diez religiosas en una finca en pleno centro, a pocos metros de la Rambla. Se dedican desde hace décadas a ayudar a indigentes.

Entre las preocupaciones de las monjas se incluye ahora un aspecto más terrenal: pueden ser desahuciadas en cuestión de cuatro meses.

La amenaza de ser desalojadas es consecuencia de la venta del edificio donde viven, que atribuyen a una operación irregular del arzobispo de Oviedo, Jesús Sanz Montes.

Acusan al arzobispo de ventas irregulares por 12,7 millones de euros al vender una cartera formada por colegios, edificios y pisos repartidos por varias ciudades de España.

En paralelo, el Juzgado de Instrucción número 1 investiga otra denuncia por estafa y falsedad en documento oficial contra el arzobispo y otras diez personas.

La finca de los números 17, 19 y 21 de la calle Xuclà de Barcelona donde vive la hermana Laura -nombre ficticio a petición propia- es una de las afectadas.

Se trata de cinco plantas de más de 19.000 metros cuadrados en el corazón turístico de la ciudad. Una joya para cualquier inversor inmobiliario que ha sido vendida por un precio muy por debajo de mercado.

Otra de las operaciones que se investigan es la venta en 2012 del colegio Saint Mary of Fatima en Pozuelo de Alarcón. El colegio fue adquirido por más de 6,2 millones, un precio inferior al ofertado por otros grupos educativos.

La denuncia que será ratificada el próximo día 23, según fuentes del Tribunal Superior de Madrid, incluye también la venta presuntamente irregular por 3,5 millones de un edificio en la calle Maria Ripoll de Madrid.

- <http://www.elmundo.es/sociedad/2016/11/14/5828bd17ca4741f4748b4612.html>

=====